

# StopVIH llevó alegría y sorpresas a niños que viven y conviven con el VIH/Sida

MARIA ORSATTI  
PERIODISTA, CNP: 14.221  
COORDINACION DE PRENSA  
ORGANIZACIÓN STOPVIH

Como parte del programa de "seguridad social" de la Organización StopVIH, que se refiere principalmente a un campo de bienestar social relacionado con la protección o la cobertura de las necesidades socialmente reconocidas, como lo son las familias con niños, la ONG llevó alegría y sorpresas a niños que viven y conviven con el VIH.

Jhonatan Rodríguez, presidente de StopVIH, destacó que es el tercer año consecutivo que realizan la iniciativa en procura de socializar el tema y brindar a los más chiquitos de casa una tarde diferente con la presencia de "Santa Claus" como una de las sorpresas que les tenía a los pequeños.

Rodríguez agradeció a la empresa privada y a las personas responsables que donaron ropa y juguetes para que ningún niño con VIH se quedara sin regalo en estas navidades.

Los niños y niñas que viven en condiciones especiales y particulares de vulnerabilidad ante el VIH/Sida disfrutaron de la actividad "En esta Navidad... Regala una sonrisa" con el auspicio de Marina Kids, Eduparque Infantil.

En Marina Kids, los pequeños disfrutaron de una tarde diferente en el primer EduParque Infantil, una experiencia de juego y aprendizaje, en la que se involucraron los niños y padres, estimulando la interacción familiar, el eduentretenimiento, la actividad física y la conciencia por el medio ambiente.

"Gracias a la alianza estratégica entre StopVIH y el sector privado, todas nuestras actividades se han podido llevar a cabo exitosamente", enfatizó.

Entre ropa y juguetes nuevos, rifas y juegos, StopVIH dio 200 regalos a los niños que viven y conviven con el VIH en el estado Nueva Esparta, puntualizó Rodríguez.

Con un fuerte abrazo, el presidente de StopVIH, despidió a cada pequeño, deseándoles una feliz navidad y un venturoso 2011 lleno de salud y prosperidad.

Rodríguez aprovechó la oportunidad para enviar un cordial abrazo en esta Navidad a todas las personas que viven y conviven con el VIH así como a los aliados y colaboradores de la Organización StopVIH.

Pidió a todos tener fe, optimismo y mucha unión para seguir trabajando y respondiendo efectivamente al Sida.

Reiteró el compromiso de StopVIH para que en el 2011 se sigan cosechando los beneficios anhelados.

Por último, el activista animó a todas las personas a continuar apoyando la gestión de StopVIH para darle continuidad a los programas de prevención del virus que causa el Sida en niños, niñas, adolescentes y jóvenes.

Sigue a esta ONG en Twitter: @StopVIH y visita el sitio web [www.stopvih.org](http://www.stopvih.org)

Pampatar, 19 de diciembre de 2010.-